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 El CD Eldense pondrá en pausa la Liga solo por unos
días para disputar el primer partido de Copa del Rey que
jugarán el próximo miércoles a las 16:30 horas ante el
Real  Jaén.  Uno  de  los  jugadores  azulgranas  que
más ilusión tiene por este partido es Carlos Hernández,
procedente de Jaén,  que además fue su primer equipo.
"Para  mí  es  muy  bonito  volver  porque  hacía  mucho
tiempo que no jugaba en casa y qué mejor forma de
hacerlo  que con un partido de Copa del  Rey.  Allí  es
donde nací y crecí así que es muy bonito reencontrarme

con viejos compañeros". 

El central tuvo que ser sustituido el pasado sábado ante el
Amorebieta  lesionado,  pero  Hernández  ha  informado
que "fue solo una sobrecarga. Llegué un poco fatigado al
final del partido, pero estaré disponible para Jaén". 

Además de volver a la ciudad que lo vio crecer, el central
del Deportivo ha destacado que "tenemos que darle a la
Copa  la  importancia  que  se  merece.  El  año  pasado
superamos dos rondas y pudimos jugar con el Athletic
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Carlos Hernández está disputando su segunda temporada con la camiseta azulgrana | J.C.
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Bilbao así que este año tenemos que llegar lo más lejos
posible".

A pesar de las molestias por las que tuvo que ser sustituido ante
el Amorebieta, estará disponible ante el Real Jaén | J.C.

Esta semana será intensa para el  Deportivo porque el
domingo tienen un nuevo encuentro de Liga, esta vez
ante el Burgos. Este es un equipo conocido ya que el año
pasado los azulgranas le vencieron en Copa del Rey: "El
año pasado se nos dio bien, pero es un gran equipo.
Nuestra mentalidad es seguir sumando puntos y además
tenemos  el  plus  de  volver  a  jugar  en  casa",  afirma
Hernández. 

Por  último,  el  jugador  ha agradecido el  apoyo de la
afición azulgrana porque "da igual si el partido que se
juega es a media hora o a mil kilómetros, siempre están
ahí apoyándonos". 
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